



## Sheinbaum exige a Israel la repatriación inmediata de los mexicanos que iban en la flotilla Global Sumud

### Description

La presidenta de México detalló que se han enviado cuatro notas diplomáticas a las autoridades hebreas, en aras de garantizar el bienestar físico de los mexicanos detenidos.

Uno de estos documentos, abundó, es la solicitud de la repatriación inmediata de los seis mexicanos que participaban la misión que tenía objetivo llevar ayuda humanitaria a Gaza.

*“Está nuestro consulado ahí [en Israel] para poderlos apoyar en lo que se requiera y exigiendo que, de inmediato, sean repatriados nuestros connacionales y, obviamente, estamos en contra de esta situación. La ayuda humanitaria tiene que llegar a Gaza y nuestros hermanos mexicanos tienen que ser repatriados de manera inmediata porque no cometieron ningún delito”,* sentenció.

La flotilla pretendía apoyar con insumos vitales al pueblo palestino asediado por el Ejército israelí. Sin embargo, las personas que viajaban en los barcos Sirius, Alma y Adara fueron arrestadas.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Octubre 2025